

Se suma UNACH a medidas de austeridad implementadas por el Gobierno del Estado

- **Desde hace dos años la Universidad trabaja con responsabilidad y disciplina**
- **Pide rector Jaime Valls Esponda a directivos mantener el mismo ritmo**

En congruencia con las políticas de austeridad implementadas por el Gobierno del Estado, la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH) se suma a estas acciones, dio a conocer el rector Jaime Valls Esponda.

Durante una reunión con directores de Facultades, Escuelas y Centros de la UNACH, señaló que a lo largo de los dos últimos años la Máxima Casa de Estudios ha laborado con responsabilidad y disciplina en el ejercicio del gasto, por lo que los convocó a mantener la misma dinámica de trabajo, eficiente, transparente y eficaz.

Remarcó que la disciplina y control del gasto, preceptos bajo el cual labora la actual administración, habrá de mantenerse e incrementar su ímpetu, a fin de generar los resultados que los jóvenes y la sociedad le exige a la Universidad, institución formadora de las nuevas generaciones de profesionales.

Por último, puntualizó que comprometidos con el desarrollo del estado, la Universidad Autónoma de Chiapas continuará garantizando un servicio educativo de calidad que hoy compite a nivel nacional y que cuenta con una mayor proyección internacional.